



GALA RECONOCIMIENTOS

PREMIOS A UNA CULTURA APASIONADA

La asociación 'El Comeso' de Portillo galardonó a personajes del mundo del toro y el caballo por su compromiso y promoción

CÉSAR MATA PORTILLO
La Gala del Caballo y el Toro que celebró la asociación de caballerías 'El Comeso', de la localidad vallisoletana de Portillo, el pasado sábado, resultó un clamoroso éxito de asistencia de aficionados.

Este acto, con el que se clausuraban las XII jornadas de la entidad, que el día anterior habían contado con un coloquio, en el que bajo el título 'Caballo y toro, de poder a poder' intervinieron el rejoneador Manuel Moreno y el picador Pedro Iturralde, con la moderación a cargo del crítico Juan García Tejedor, sirvió de escaparate para la entrega de diversos reconocimientos a aficionados y profesionales del mundo del caballo y del toro.

Tras unas palabras, cercanas y sentidas, del delegado del Gobierno en Castilla y León, Ramiro Ruiz Medrano, intervino Ángel Capellán, presidente de la asociación convocante, quien hizo un llamamiento a la cultura que pone en contacto a las personas con la naturaleza, como las del caballo y el toro, a través de la cual, dijo «se expresa el verdadero respeto a los animales, dejándoles ser lo que son, sin falsas e innecesarias humanizaciones».

Capellán, con tono emotivo, se despidió de colaboradores, socios y directiva por su adiós a la presidencia de 'El Comeso', si bien de modo coetáneo comienza su labor como presidente de la Federación de Caballerías 'Tierra de Pineros'.

Por el estrado fueron pasando los galardonados, entre los que se encontraban el rejoneador segoviano Josechu Pérez de Mendoza, que no pudo acudir a recoger su diploma, así como el ganadero vallisoletano Trifino Vegas, que tuvo en su hija Almudena a su representante en la Gala.

DIARIO DE VALLADOLID.-El Mundo recibió uno de los galardones de la noche, por su apuesta por la información taurina. La asociación 'La Empalizada', de Montemayor de Pililla, vio también premiada su lucha por conseguir que su plaza de palos obtenga la protección legal por su interés cultural, del mismo modo que la Federación Taurina de Valladolid, como representante de los aficionados, fue reconocida por sus actividades



Autoridades y galardonados posan en conjunto tras la finalización de la Gala del Caballo y el Toro, celebrada en Portillo.



González Ponce, entre Ruiz Medrano y Javier.



Expresivo gesto de José Luis Lera (I).



Maldonado agradece el galardón.

de promoción de la cultura de la tauromaquia.

El crítico taurino José Luis Lera recogió también su diploma por su trayectoria cuajada de críticas ejemplares e independientes, así como el novillero Ricardo Maldonado. Uno de los momentos de mayor emoción se vivió cuando José Antonio González Ponce recogió, como alcalde de Tordesillas, el reconocimiento a un pueblo que está comprometido con su historia y tradiciones, con la defensa del Toro de la Vega.

El cortador peñafileño Javier Margüello 'Pitirri', y el Ayuntamiento de Portillo fueron galardonados. El diputado provincial Alejandro García clausuró la Gala.



Inauguración de la Gala a cargo del delegado del Gobierno, Ramiro Ruiz Medrano. REPORTAJE: JOSÉ SALVADOR



Imagen del salón de actos del Parque de la Artesanía de Portillo.